

La CIA patrocina secuestros y asesinatos en AL: A. Maidana

LA HABANA, 22 de diciembre (PL).— Ananías Maidana, miembro de la Comisión Política del Partido Comunista Paraguayo (PCP), ofreció hoy aquí una conferencia de prensa en la que exigió el inmediato rescate de Antonio Maidana, primer secretario del PCP, así como respeto para su integridad física.

El destacado dirigente paraguayo fue secuestrado hace casi cuatro meses en Buenos Aires, Argentina.

Ananías Maidana denunció que el primer secretario del PCP, tras ser secuestrado en la capital argentina, fue trasladado a Asunción, Paraguay, a tenor con los acuerdos sus-

critos entre las fuerzas represivas de ambos regímenes.

Dijo seguidamente que la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA) es "la que apadrina todos los planes siniestros en América Latina", entre ellos los asesinatos, secuestros y desapariciones de dirigentes revolucionarios.

Resaltó Maidana que, a pesar de la represión imperante en Paraguay, "la lucha de las masas se mantiene en forma ascendente".

Aseguró que el pueblo de su país utilizará todas las formas de lucha para obtener su liberación y que la insurrección popular armada ha de ser la única vía de salida de la situación de terror y entreguismo entronizada por la tiranía de Stroessner.

UNO MAS UNO

MAS PRODUCTOS ARGENTINOS A LA URSS

BUENOS AIRES, 22 de diciembre (AFP).— La política cerealera de Argentina con la Unión Soviética "continuará como hasta ahora" afirmó hoy aquí Leopoldo Bravo. Embajador argentino en Moscú. En declaraciones periódicas Bravo recordó que con base en un convenio firmado en julio último, Argentina tiene que entregar a la URSS más de 5 millones de toneladas de cereales durante cinco años, Cifra que podrá ser aumentada si las cosechas son buenas.

EXCELSIOR

Venderá la RFA Submarinos a Chile, Argentina y Perú

BONN, Alemania Occidental, 22 de diciembre. (AP) — Alemania Occidental acordó la venta de submarinos a cinco naciones no integrantes de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), entre ellas Chile, Argentina y Perú, no obstante una serie de polémicas surgidas al anunciarse la posible operación, se informó hoy oficialmente.

El Consejo de Seguridad Federal aprobó las entregas de submarinos a Indonesia, Perú, Argentina, India y Chile, afirmó un portavoz oficial.

Agregó que se había cancelado un proyecto de vender submarinos a Irán, después del derrocamiento del Cha.

La venta de dos subma-

rinós a Chile había sido condenada por el gobierno y por sectores privados que consideran represivo al régimen militar chileno.